



鹿児島市立星峯中学校  
令和4年度学校だより

星中だより

12月 

学校教育目標 「他とともに、よりよく生きる生徒の育成」

校訓 「ひたすらに求め ひたすらに進む」

学校ホームページ <http://keinet.com/hoshigac>

## あきらめない心

校長 田宮弘宣

世界が注目したサッカーのワールド・カップ、アルゼンチンチームが優勝しました。開催地のカタールは日本と6時間の時差がある上、ヨーロッパでの試合観戦の時間帯に合わせたのか、最も遅い試合開始は現地時間での午後10時でした。日本だと明け方の午前4時、ライブで観戦するにはなかなかつらいものがありましたね。例えば、これがフランスだとカタールとの時差は2時間なので、午後8時の試合開始ということになるので、ちょうどいい感じなのでしょう。

さて、日本チームは目標としたベスト8は果たせませんでした。素晴らしい試合をたくさん見せてくれました。中でも特に印象に残ったのは、スペインチームとの試合の勝ち越しゴールです。初戦で強豪のドイツチームに勝った日本チームですが、第2戦のコスタリカチームに敗れ、予選突破が簡単ではないという状況での試合でした。FIFAランキングでは、ドイツチームよりさらに上位の7位の強豪です。前半で先制され、ボールを支配するのほとんどスペインチームという苦しい展開が続きましたが、後半が始まって間もなく堂安選手のゴールで同点としました。そして、その後、続けざまにやってきたチャンス、ゴール前にクロスで蹴り込まれたボールはゴールの左サイドに逸れていました。ラインアウトかと思ったところに、滑り込んだ三苦選手が折り返し、走り込んできた田中選手がゴールを決めて逆転しました。

テレビで見る限り、三苦選手がボールに触れたときには、コートの外に出てしまっていたのではとも思われる場面でした。案の定、相手チームからはノーゴールのアピールがあり、ビデオ・アシスタント・レフェリー（VAR）で確認した結果、わずかにボールは残っていたと判定され、ゴールが認められました。ほんのわずかでもタイミングがずれていれば、アウトだったでしょう。「間一髪」とよく言いますが、本当に髪の毛1本の幅だったかもしれません。しかし、最後までボールに食らいつくかのように滑り込んだ三苦選手のプレーが光りました。ボールゲームのスポーツでは、最後まであきらめずボールを追いかけることは基本中の基本だと教えられと思いますが、まさにそのことを証明したようなプレーでした。全てがこの三苦選手のプレーのようにうまくいくとは限りませんが、あきらめない心で物事に臨むことはやっぱり大事にしたいと、改めて感じたことでした。

3年生は、三者面談等を終え、それぞれが受験する高校を決めて、出願の手続きを進めているところです。私立高校では、今年からほとんどの高校がWEB出願を取り入れており、いろいろな手続きを間違えないようにすることに例年以上に気をつけているところです。しかし、この時期には、3年間の復習をしたり、過去の高校入試の問題等での力試しをしたりするなどの受験に備えた学習にどれだけ力を注げるかが最も重要です。もちろんこれまでの積み重ねの上での学習なので、この時期だけ頑張ればよいということではないのですが、最後まで「あきらめない心」で学習に取り組んでほしいと思います。

いよいよ冬休みです。年末・年始とも重なり、イレギュラーな過ごし方の日もあると思いますが、必要以上に生活リズムが崩れたりすることのないように、御家庭でも休みの過ごし方を話題にして自覚を持たせてください。

各御家庭でも、よい新年をお迎えください。

日	曜	1月🍎主な行事
1	日	元日
9	月	成人の日
10	火	始業式
11	水	実力テスト1日目(3年)
12	木	実力テスト2日目(3年)
13	金	私立入試事前指導(3年)
14	土	土曜授業
16	月	★大坪SC来校
17	火	鹿児島学習定着度調査1日目(1, 2年)
18	水	鹿児島学習定着度調査2日目(1, 2年) 新入生説明会 ★西SC来校
19	木	面接練習(3年)
20	金	英語検定 ★西SC来校
24	火	学級生徒会 キャプテン会
25	水	★西SC来校
26	木	生徒会代議員会・専門部会
31	火	生徒集会 働く人に学ぶ(1年)

## 避難訓練 (火災想定)

5日(金)に避難訓練(火災想定)を行いました。調理室から出火したのを想定し、非常ベルがなってから、第1報での状況確認、第2報を聞いて、速やかに避難を行いました。この日は雨が降っていましたが、外での消火訓練は出来ませんでした。映像で、いざ火災が起きた時の避難方法や、対応の仕方について学びました。

これから、ますます寒くなり、火災が起きやすい時期でもあります。火の用心をしっかりとっていきましょう。



## さわやかタイム



11月30日(1年生)、12月1日(2年生)、12月2日(3年生)の3日間、さわやかタイムの取組を行いました。運動に親しみ、学級や学年の団結力を図ることを目的としています。クラス対抗でエイトマン(長縄)を行い、3分間で跳んだ回数を競いました。寒い朝ではありましたが、みんなで楽しく取り組み、頑張る姿が見れた、さわやかな朝の時間となりました。



## 人権に関する講演会

12月13日(火)に、人権に関する講演会が行われました。鹿児島大学准教授の酒井祐輔先生を講師に招き、「鹿児島のグローバル化を考える～多文化共生社会実現に向けて私たちができること～」の演題で、ご講話いただきました。自分の人権はもちろんのこと、他者の人権も尊重する精神を養い、共生社会の実現を目指す心を育みました。



## 門松づくり

17日(土)に、ご参加いただいた保護者の方々と生徒会役員のみなさんで門松づくりを行いました。小雨も降り大変寒い中ではありましたが、竹を切り、砂を入れ、飾りつけを行い、立派な門松が完成しました。新しい年を迎える準備が整いました。材料の提供や、御協力いただいた保護者・生徒のみなさんへ感謝申し上げます。



今年も残りわずかとなりました。皆様、よいお年をお迎えください。

